



## PELEPASAN TRUK MUDIK BALIK BARENG HONDA

General Manager Honda Customer Care Center AHM Antok Yuniarso (kanan) bersama Direktur Angkutan Jalan Direktorat Jenderal Perhubungan Darat (Ditjen Hubdat) Suharto (kedua kanan) dan Direktur Sarana Transportasi Jalan Ditjen Hubdat Danto Restyawan (ketiga kanan) berbincang dengan pemudik yang mengikuti program mudik balik bareng Honda di pelataran parkir Bhanda Ghara Rekha (BGR), Kelapa Gading, Jakarta, Senin (17/4). PT Astra Honda Motor (AHM) memberangkatkan 30 armada bus untuk mengantar 1.200 pemudik dan menyediakan 15 truk untuk mengantar 600 kendaraan milik pemudik dengan rute Jakarta - Yogyakarta dan Jakarta - Semarang, serta pada arus balik AHM menyediakan 18 bus untuk 600 pemudik dan delapan truk untuk mengangkut 300 sepeda motor kembali ke Jakarta pada 25 April 2023.

# Setoran Pajak Mencapai Rp432 Triliun

“Pertumbuhan PPN dan PPNBM ini 42,37% dibandingkan tahun lalu. Artinya kegiatan masyarakat yang telah menimbulkan nilai tambah maka menimbulkan pajak PPN sudah tumbuh 42,37% dibandingkan tahun lalu,” kata Sri Mulyani.

JAKARTA (IM) - Menteri Keuangan Sri Mulyani Indrawati melaporkan penerimaan negara dari pajak mencapai Rp432,25 triliun. Penerimaan itu masuk ke kantong negara hanya dalam tiga bulan

di awal 2023 ini. Sri Mulyani menerangkan realisasi penerimaan pajak itu merupakan 25,16% dari target penerimaan sepanjang tahun yakni sebesar Rp1.718 triliun. Penerimaan pajak tiga

bulan pertama ini disebut naik 33,78%. “Ini cukup bagus karena tiga bulan dalam hal ini sesuai (target),” kata Sri Mulyani dalam konferensi pers APBN KITA April 2023, Senin (17/3).

Secara rinci, penerimaan pajak dari Pajak penghasilan atau PPh non Migas mencapai Rp225,95 triliun atau sudah mencapai 25,86% dari target. Menurut Sri Mulyani pertumbuhan dari penerimaan pajak ini sangat tinggi yakni hingga 31,03%.

Kemudian, penerimaan dari Pajak Pertambahan Nilai (PPN) dan Pajak Penjualan Barang Mewah (PPnBM) telah terkumpul Rp185,7 triliun. Nilai itu mencapai 24,99% atau 25% dari target. “Pertumbuhan PPN dan PPNBM ini 42,37% dibandingkan tahun lalu. Artinya kegiatan masyarakat yang

telah menimbulkan nilai tambah maka menimbulkan pajak PPN sudah tumbuh 42,37% dibandingkan tahun lalu,” jelasnya.

Untuk penerimaan pajak dari Pajak Bumi dan Bangunan (PBB) dan lainnya mencapai Rp2,87 triliun atau mencapai 7,16% dari target tahun ini. Sri Mulyani menyebutkan penerimaan itu meningkat 25,24%. Namun, ada penerimaan negara yang mengalami penurunan yakni PPh Migas. Sri Mulyani menyebut penerimaan tiga bulan pertama ini Rp17,73 triliun atau 28,86%. “Turun sedikit 1,12% dibandingkan penerimaan PPh Migas ini karena harga migas tahun lalu yang meningkat tinggi,” pungkasnya.

Ia juga mengungkap bahwa penerimaan pajak tiga bulan ini tumbuh positif. Maka, akan terus menjaga

kepercayaan masyarakat dalam hal penerimaan negara, karena pajak itu sendiri akan bermanfaat bagi masyarakat

“Karena penerimaan pajak ini mencapai Rp432 triliun sangat bermanfaat bagi masyarakat tadi untuk membayar berbagai belanja yang langsung diterima manfaatnya oleh rakyat kita kepada belanja yang saya sampaikan,” pungkasnya.

Lebih jauh Sri Mulyani menyatakan bahwa kinerja APBN per Maret 2023 terjaga positif. Pendapatan negara tercatat sebesar Rp647,2 triliun atau sebesar 26,3% dari total target APBN 2023. “Pendapatan negara ini mengalami pertumbuhan sebesar 29% dibandingkan tahun sebelumnya,” ujarnya. • dro

## Neraca Dagang RI Surplus Selama 35 Bulan Beruntun

JAKARTA (IM) - Badan Pusat Statistik (BPS) mencatat neraca perdagangan pada Maret 2023 kembali surplus dengan nilai mencapai US\$2,91 miliar. Itu artinya surplus dagang selama 35 bulan beruntun.

“Neraca perdagangan Indonesia sampai Maret 2023 surplus selama 35 bulan berturut-turut sejak Mei 2020,” kata Deputi Bidang Metodologi dan Informasi Statistik BPS Imam Machdi dalam konferensi pers di Jakarta, Senin (17/4).

Dikutip dari Antara, surplus Maret 2023 ditopang oleh komoditas nonmigas yang mencapai US\$4,58 miliar dengan komoditas penyumbang surplus utama yaitu bahan bakar mineral HS 27, lemak dan minyak hewan nabati HS 15 serta besi dan baja HS 72.

Neraca perdagangan komoditas migas tercatat defisit sebesar US\$1,68 miliar dengan komoditas utama yaitu minyak mentah dan juga hasil minyak.

“Kita lihat bahwa surplus pada Maret 2023 ini sebenarnya cukup melemah apabila kita bandingkan dengan bulan sebelumnya,” ujarnya.

Dilihat dari negara penyumbang surplus pada Maret 2023, lanjut Machdi, berasal dari Amerika Serikat dengan surplus US\$1,089 miliar, terbesar pada komoditas mesin dan perlengkapan elektrik serta bagiannya US\$223,5 juta, komoditas pakaian dan aksesorinya rajutan US\$190 juta, serta pakaian dan aksesorinya yang bukan rajutan US\$185,9 juta

Kemudian negara kedua penyumbang surplus terbesar adalah India sebesar US\$1,08 miliar yang disumbang oleh komoditas bahan bakar mineral US\$771,5 juta, lemak dan minyak hewan nabati US\$187,5 juta, serta biji logam, perak dan abu sebesar US\$101 juta.

Ketiga, Filipina surplus

US\$806 juta dengan komoditas penyumbang terbesar adalah bahan bakar mineral US\$313,6 juta. Lalu kendaraan dan bagiannya US\$233,4 juta dan biji logam, perak dan abu US\$93,7 juta.

Defisit neraca perdagangan Maret 2023, disumbang oleh Thailand senilai minus US\$690,4 dengan penyumbang komoditas gula dan kembang gula minus US\$334,7.

Lalu, Australia minus US\$485, dengan terbesar beras dari serealia minus US\$123,7 dan Korea Selatan yang mengalami defisit sebesar US\$266,4 juta, berasal dari mesin dan peralatan mekanik serta bagiannya mencapai minus US\$148,4 miliar.

Neraca perdagangan nonmigas Indonesia pada periode Januari-Maret 2023 mencapai US\$16,57 miliar, meningkat sebesar 13,04 persen dibandingkan dengan periode yang sama pada tahun sebelumnya.

Enam negara dengan total nilai tertinggi yaitu total nilai ekspor ditambah dengan nilai impor yang terjadi sepanjang Januari-Maret 2023 yaitu pertama negara Tiongkok dengan total nilai perdagangan nya US\$30,99 miliar.

Kemudian Jepang US\$9,67 miliar, diikuti oleh Amerika Serikat US\$8,06 miliar, India US\$6,36 miliar, Korea Selatan US\$4,94 miliar dan Thailand US\$4,48 miliar.

Di antara enam negara tersebut, Indonesia mengalami surplus perdagangan dengan negara Amerika Serikat yaitu terbesar dengan nilai US\$3,59 miliar. Kemudian surplus dengan India sebesar US\$2,97 miliar, Jepang US\$1,6 miliar dan Tiongkok sebesar US\$0,91 miliar. “Sementara itu Indonesia mengalami defisit perdagangan dengan negara Thailand yang terbesar dengan nilai US\$1,35 miliar dan juga negara Korea Selatan sebesar US\$0,21 miliar,” kata Machdi. • hen

## Penyaluran Kredit Baru Terindikasi Meningkat pada Maret

JAKARTA (IM) - Bank Indonesia (BI) mengatakan penyaluran kredit baru dan pembiayaan korporasi terindikasi meningkat pada Maret 2023.

Direktur Eksekutif Departemen Komunikasi BI Erwin Haryono mengatakan penyaluran kredit baru oleh perbankan yang terindikasi meningkat itu tercermin dari Saldo Bersih Tertimbang (SBT) penyaluran kredit baru pada Maret 2023 sebesar 94,6 persen, lebih tinggi dari SBT bulan sebelumnya 66,7 persen.

“Faktor utama yang mempengaruhi penyaluran kredit baru tersebut antara lain permintaan pembiayaan dari nasabah, pros-

pek kondisi moneter dan ekonomi ke depan, serta tingkat persaingan usaha dan bank lain,” kata Erwin dalam keterangan resmi di Jakarta, seperti dikutip dari Antara Senin (17/4).

Sementara itu, untuk keseluruhan triwulan I 2023, penawaran penyaluran kredit baru dari perbankan diperkirakan tumbuh positif.

Erwin menuturkan permintaan pembiayaan korporasi pada Maret 2023 juga terindikasi meningkat dibandingkan bulan sebelumnya. Hal itu ditunjukkan oleh SBT pembiayaan korporasi sebesar 24 persen, meningkat dari SBT 9,4 persen pada Februari 2023.

Sumber pembiayaan

terutama berasal dari dana sendiri, diikuti oleh pembiayaan dari perbankan dalam negeri yang terindikasi meningkat dibandingkan bulan sebelumnya.

Di sisi rumah tangga, permintaan pembiayaan baru juga terindikasi meningkat pada Maret 2023. Mayoritas rumah tangga mengajukan jenis pembiayaan berupa Kredit Multi Guna dan memilih bank umum sebagai sumber utama penambahan pembiayaan.

Adapun sumber pembiayaan lainnya yang menjadi preferensi rumah tangga untuk memenuhi kebutuhan pembiayaan antara lain koperasi dan leasing. • dot



## DISKON TARIF JALAN TOL JTCC 2 DAN 3

Foto udara kendaraan melintas di gerbang tol Tarumajaya yang merupakan ruas jalan Tol Cibitung Cilincing (JTCC) seksi 3, Kabupaten Bekasi, Jawa Barat, Senin (17/4). Pelindo Solusi Logistik atau SPSL melalui PT Cibitung-Cilincing Tanjung Priok Port Tollways (PT CTP) memberikan diskon tarif lebaran untuk kendaraan golongan I sebesar 15 persen, golongan II-V hingga 58 persen untuk ruas Tol JTCC seksi 2 dan 3 dari tanggal 14 April sampai dengan 30 April 2023.



**PULAUINTAN**  
General Contractor

**PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA**  
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

## NFA Genjot Penyaluran Bansas Pangan

JAKARTA (IM) - Badan Pangan Nasional/National Food Agency (NFA) terus melakukan berbagai aksi pengendalian inflasi pangan menjelang Hari Besar dan Keagamaan Nasional (HBKN) Idul Fitri melalui penyaluran bantuan sosial pangan, kegiatan pasar murah, dan Fasilitas Distribusi Pangan (FDP).

“Dalam rangka pengendalian inflasi, khususnya inflasi di sektor pangan, pada April ini NFA telah melakukan sejumlah langkah mitigasi baik yang bersifat rutin maupun program yang baru diluncurkan seperti penyaluran bantuan pangan,” kata Kepala NFA Arief Prasetyo Adi dalam keterangannya di Jakarta, dilansir Antara, Senin (17/4).

Penyaluran cadangan beras pemerintah (CBP) untuk bantuan pangan beras, lanjutnya, telah diluncurkan langsung bersama Presiden pada awal April 2023.

Melalui program tersebut Perum Bulog ditugaskan untuk menyalurkan bantuan beras kepada 21,353 juta Keluarga Penerima Manfaat (KPM) di mana masing-masing KPM akan mendapatkan 10 kg beras sebanyak 3 kali selama 3 bulan, yaitu Maret, April dan Mei.

Kegiatan bantuan pangan beras telah dimulai secara bertahap pada 31 Maret 2023. Per 15 April 2023, sudah tersalurkan 111.492 ton beras

Selain, bantuan pangan

beras, Arief mengatakan, NFA juga telah meluncurkan bantuan pangan daging ayam dan telur ayam untuk 1,4 juta Keluarga Risiko Stunting (KRS).

Sama dengan bantuan beras, bantuan bagi keluarga rawan stunting akan disalurkan selama tiga bulan ke depan pada April, Mei, dan Juni 2023.

Bantuan yang disalurkan terdiri dari daging ayam ukuran 1 ekor karkas sekitar 0,9-1,1 kg dan 1 tray telur ayam atau sebanyak 10 butir.

“Untuk tahap awal sebelum Idul Fitri ini bantuan akan disalurkan kepada 78 ribu KRS yang tersebar di Jawa Tengah, Jawa Timur, Banten, dan Jawa Barat. Secara keseluruhan, total bantuan akan didistribusikan di 7 provinsi dengan 3 provinsi lainnya yaitu Sumatera Utara, Nusa Tenggara Timur, dan Sulawesi Barat,” ujarnya.

Arief menjelaskan, program penyaluran bantuan pangan beras serta telur dan daging ayam tersebut bertujuan untuk menjaga pasokan pangan masyarakat sekaligus menjaga stabilitas harga pangan baik di tingkat hulu atau produsen maupun di tingkat konsumen.

“Program bantuan pangan ini diharapkan dapat menjaga pasokan pangan, memenuhi kebutuhan gizi masyarakat, sekaligus menjaga stabilitas harga dalam rangka pengendalian inflasi nasional,” ucapnya. • pan

## Bank Danamon Tandatangani Perjanjian Akuisisi Portofolio Pinjaman SCBI

JAKARTA (IM) - PT Bank Danamon Indonesia Tbk (Danamon) menandatangani perjanjian untuk mengakuisisi portofolio pinjaman ritel Konvensional Standard Chartered Bank Indonesia (SCBI) dengan rekam jejak nasabah yang baik.

Portofolio ini terdiri dari Kartu Kredit, Kredit Tanpa Agunan (KTA), Kredit Pemilikan Rumah (KPR) dan Kredit Kendaraan Bermotor (KKB).

“Saya ingin memastikan bahwa baik Danamon maupun SCBI berkomitmen penuh untuk proses transisi yang lancar dan mulus, sehingga nasabah dapat menikmati akses ke ekosistem dan kapabilitas seluruh grup Danamon,” kata Wakil Presiden Direktur Bank Danamon Hafid Hadel dalam keterangan resmi, dikutip dari Antara, Senin (17/4).

Proses akuisisi diperkirakan akan selesai pada kuartal keempat tahun 2023, mengikuti persyaratan regulator terkait.

Melalui akuisisi ini, Danamon bertujuan memperkuat bisnis konsumen, yang merupakan salah satu penggerak utama pertumbuhan bisnisnya.

Langkah ini juga diperkirakan akan semakin mempercepat pertumbuhan portofolio pinjaman konsumen Danamon, yang telah bertumbuh secara signifikan sebesar 18 persen secara tahunan pada 2022.

Sementara itu, Cluster Chief Executive Officer ASEAN Markets Standard Chartered mengatakan pengalihan ini merupakan bagian dari pembaruan strategi Standard Chartered Group yang diumumkan pada tahun 2021.

Langkah ini memungkinkan Standard Chartered untuk fokus pada penyediaan produk Wealth Management dan Deposito yang inovatif kepada nasabah Priority Banking, mempercepat agenda digitalisasi untuk melayani nasabah Mass Retail, dan terus mengembangkan bisnis Corporate, Commercial dan Institutional Banking kami di Indonesia.

“Kami tetap berkomitmen untuk terus tumbuh dan berinvestasi di Indonesia, yang merupakan pusat kegiatan ekonomi di ASEAN yang penting bagi Standard Chartered,” katanya. • hen